



Pièces	2 Pièces
Superficie	68 m²
Référence	MZICC4706
Prix	850 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cet appartement de prestige situé dans une résidence de standing bénéficie d'une vue imprenable sur les îles de Lérins et la baie de Cannes ainsi que sur les Collines de l'Estérel. D'une superficie d'environ 70 m², il se compose de deux pièces et offre tout le confort nécessaire pour un séjour agréable. La résidence quant à elle, dispose d'un parc de 13 hectares, d'une piscine, d'un tennis et d'une navette centre ville. La cave et le parking collectif rajoutent un véritable plus à cet appartement d'exception. Si vous recherchez un bien immobilier de prestige à Cannes, cet appartement est idéal ...

This prestigious flat in a luxury residence boasts breathtaking views of the Lérins islands and the Bay of Cannes, as well as the Esterel hills. With a surface area of around 70 m², this two-bedroom apartment offers all the comforts you need for a pleasant stay. The residence has 13 hectares of parkland, a swimming pool, tennis court and town centre shuttle bus. The cellar and communal parking add a real plus to this exceptional flat. If you're looking for a prestigious property in Cannes, this flat is ideal for you.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES C.

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

